

HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE
EN POLYNESIE FRANÇAISE

Cabinet
Bureau de la communication Interministérielle

Papeete, le 5 décembre 2017

INFORMATION MEDIAS

Pose de la première pierre de l'école élémentaire de Maupiti – *Maupiti – Vendredi 1^{er} décembre 2017* –

M. Raymond YEDDOU, Chef des subdivisions administratives des Îles du Vent et des Îles Sous-le-Vent, a représenté le Haut-Commissaire lors de la cérémonie de la pose de la première pierre de l'école élémentaire de Maupiti à laquelle M. Woullingson RAUFAUORE, Maire de Maupiti, l'avait convié. M. Moana GREIG, Inspecteur de l'Éducation nationale, M. Astair PAHEROO, Directeur de l'école, ainsi que les enseignants et les responsables de l'entreprise attributaire des travaux étaient aussi présents pour assister à l'évènement.

Ce geste symbolique marque une étape importante dans le cheminement de ce dossier légitimement très attendu par la population, le corps enseignant et les élèves. Ces derniers ont d'ailleurs égayé la cérémonie par leur enthousiasme et leurs chants d'accueil. Rappelant la genèse de ce dossier et l'importance des enjeux liés à l'éducation des plus jeunes, M. Raymond YEDDOU a salué la coordination et la conjugaison des efforts des services de l'État, du Pays et de la commune dans l'évolution positive de ce projet structurant pour l'île.

Il a également rappelé le soutien entier de l'État à la fois juridique, technique (à travers la mise à disposition de la Direction de l'Ingénierie Publique du haut-commissariat) et financier qui a permis la concrétisation de cette opération dont la livraison devrait intervenir à la rentrée 2019. La reconstruction de l'école représente à ce jour un montant total de 92 millions de FCFP, financé à hauteur de 95 % par le Fonds Intercommunal de Péréquation.

La cérémonie s'est poursuivie par la visite des salles existantes et de la salle de classe provisoire, tenant lieu de Fare OPH, appelée à accueillir une partie des élèves lors de la phase de chantier et ainsi les préserver des désagréments liés aux travaux. Cette classe, qui sera transformée ultérieurement en salle de réunion, ou en bibliothèque, a été financée à hauteur de 80% par l'Etat (DETR).

Enfin, ce déplacement à Maupiti a aussi été l'occasion de faire le point sur différents sujets relatifs à la sécurité civile comme l'installation réalisée de deux sirènes d'alerte tsunami ou l'élaboration en cours du Plan communal de Secours.

A l'issue de ce déplacement, M. Raymond YEDDOU rappelle sa pleine disponibilité et sa volonté de poursuivre l'étroite collaboration entre la commune et les services de l'État pour faire aboutir ces dossiers importants facteurs de développement de l'île.

Contact Presse

communication@polynesie-francaise.pref.gouv.fr
www.polynesie-francaise.pref.gouv.fr



Liberté • Égalité • Fraternité

RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE
EN POLYNÉSIE FRANÇAISE



Contact Presse

communication@polynesie-francaise.pref.gouv.fr

www.polynesie-francaise.pref.gouv.fr



Liberté • Égalité • Fraternité

RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE
EN POLYNÉSIE FRANÇAISE



Contact Presse

communication@polynesie-francaise.pref.gouv.fr

www.polynesie-francaise.pref.gouv.fr